



Sale nueva caravana, pese a política de EU

Chiapas.

Cerca de 2 mil personas parten de Tapachula a la frontera; “vamos a seguir guerreando hasta pasar”

JHONATAN GONZÁLEZ
TAPACHULA

Cerca de 2 mil personas —en su mayoría de nacionalidad cubana y venezolana— partieron de Tapachula, Chiapas, durante las primeras horas de este domingo en una nueva caravana migrante que busca llegar primero a Ciudad de México y después a la frontera norte.

Este es el cuarto contingente del año y el segundo tras la cancelación de citas para solicitar asilo en ese país a través de CBP One, pues los migrantes mantienen la esperanza de ingresar a territorio estadounidense.

En entrevista con MILENIO, Jorge Acevedo, originario de Venezuela, contó que a pesar del endurecimiento de las políticas migratorias en Estados Unidos, no pierde la esperanza de ingresar al país, pues incluso en México ha tenido dificultades.

Acevedo lleva un año en terri-

torio nacional, en ese tiempo fue víctima de secuestro en Veracruz y después en Ciudad de México los agentes del Instituto Nacional de Migración lo detuvieron y trasladaron hasta Tapachula.

“Le pedimos (al gobierno mexicano) que nos deje por lo menos estar aquí tranquilos, porque no queremos quedarnos, solamente estamos de paso (...) No perdimos la esperanza y vamos a seguir guerreando hasta poder pasar”, apuntó.

Para facilitar la caminata, algunos migrantes llevan sus pertenencias en carros de supermercado, mientras que otros simplemente viajan con una mochila al hombro y garrafas de agua para evitar deshidratarse ante las altas temperaturas que se registran en Chiapas.

Para Scarlet Avilés, también originaria de Venezuela, regresar a su país ya no es una opción, pues, aseguró, de hacerlo será perseguida y encarcelada.

“Si no se puede (cruzar), la opción será establecernos en México hasta que podamos hacerlo. Muchos nos hablaron de la capital, pero también de Monterrey por el estudio de los niños, porque cargo con niños”, señaló. ■